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安永公司中国区执行总监 王世文 要特别注意外资对投资成本的关切
安永公司，世界500强企业，全球领先的审计、税务、财务交易和咨询服务机构之一。
安永公司中国区执行总监王世文认为，郑州市在吸引外资时，要特别注意外资对投资成本的

关切。
王世文解释，“投资成本是外商投资最敏感的部分，如何合理的降低成本已经成为一个地方吸

引投资者的关键。”

西门子中国区副总裁 吴永新 郑州要确立自己发展的标杆
西门子，世界500强企业，在全球30多个国家拥有150个研发基地，拥有50750项有效专利。
西门子中国区副总裁吴永新说，郑州市要考虑自己想成为什么样的城市，支柱产业是什么，发

展定位在哪里。
“郑州市准备将哪个城市作为自己的发展标杆呢？”吴永新提问说，有了目标，发展起来就会很

清晰。

世界500强企业惠普亚太区副总裁 周宏骐 城市营销就是把城市当成商品
惠普是世界最大的信息科技公司之一，世界500强企业。

“城市营销是一门专业，而不只是宣传手段，目前中国城市建设都是工程师概念，照搬照抄的
居多。”世界500强企业惠普亚太区副总裁周宏骐说。

周宏骐建议郑州市在向外介绍郑州时要有清晰的概念，有个性，不能指望那些投资者能记住
你多少优点，“城市营销就是要把城市当成商品，向这些投资者推介出去，吸引他们进来。”

听课政府官员：“不光听了，还录了音”
郑州市旅游局局长 岳俊华 连续两天一直在会场认真听。我最大的感受有两点，一是郑

州市这么多年来发展很快，不仅需要听这些专家的讲座，如果有可能，郑州市应该有类似这样的
高层人士组成的智囊团；二是作为政府部门的主要负责人，现在的讲座还是不定期的，我的感受
是，以后应该定期举行。多听听这些专家学者的讲座，能更好地开拓我们的视野，也能更好地促
进本职工作。

郑州航空港区招商局局长 吴继铭 希望以后多多举办这样的活动。我不光听了，还录了
音。吴继铭说，由于对各区参会人员有名额限制，这两天准备把录下的演讲内容打印出来，给港
区的招商人员以及企业都人手一份，进行学习。

“郑州市准备将哪个城市作为自己的发展标杆呢？”——西门子中国区副总裁 吴永新

“城市营销就是要把城市当成商品，向这些投资者推介出去，吸引他们进来。”——世界500强企业惠普亚太区副总裁 周宏骐

“投资成本是外商投资最敏感的部分，如何合理的降低成本已经成为一个地方吸引投资者的关键。”——安永公司中国区执行总监 王世文

郑州市直机关的一把手均参加了这场研讨会。郑州市直机关的一把手均参加了这场研讨会。 晚报记者晚报记者 马健马健 图图

如何在后国际金融危机时期吸引外资进入郑州，如何让招商引资更具有针
对性和时效性，5月26日、27日，郑州市邀请了世界500强企业高管以及商务部
等方面的专家，给全市的政府官员们“上课”，主讲内容就是如何招商引资。

这场名为“郑州市大招商高层研讨会”的研讨会，除了市领导亲自出席讲话
外，郑东新区、高新区等郑州市38个产业聚集区管委会一把手以及市商务局、市
发改委、市工信委等所有市直机关的一把手均齐刷刷到场倾听。

晚报记者 胡审兵


